



¡A VOLAR!

Es un taxi, es volador... y no es un sueño futurista: es un dron biplaza no tripulado. **IMAGEN**

POLÍTICA Y GOBIERNO

Autoridades en la mira

Se alista el Sistema Estatal Anticorrupción para emitir varias recomendaciones

Vergüenza social para quien no cumpla, advierten

Recomendaciones relacionadas con las empresas fantasma, propuestas de gobierno digital y otros tópicos a los que se les dará puntual seguimiento formarán parte

de los primeros frutos del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA).

La próxima semana se reunirá el comité coordinador para definir a quiénes harán las recomendaciones, como resultado del foro ciudadano realizado en enero pasado, informó Graciela Alejandra Torres Garna, presidenta del Comité de Participación Ciudadana del SEA.

Sistema Estatal Anticorrupción de Yucatán

El Comité de Participación Ciudadana del SEAY trabajará bajo un esquema de tres ejes:

- 1 Atender la impunidad
- 2 Combatir la corrupción
- 3 Involucrar a la sociedad

■ 40 carpetas de investigación fueron abiertas en 2018

■ 10 de abril. Próxima reunión de trabajo del Comité

Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

Una vez hechas las recomendaciones al gobierno, ayuntamientos y demás, la Secretaría Ejecutiva se encargará de dar puntual seguimiento y vigilancia.

"A los autoridades que no cumplan se les hará pesar por la vergüenza social, se les evidenciará mediante exhortos públicos", advirtió.

Por otra parte, cuatro de los siete integrantes de la

Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción enviaron un escrito en el que admiten que nunca fueron informados por José Luis Villamil Urzúa que tiene un porcentaje en el Comité de Participación Ciudadana para el cual fue seleccionado, pero afirman también que eso no es legal.

■ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ECONOMÍA

Nuevo ajuste a la baja

Calcula el Banco Mundial que el país crecerá 1.7%

El Banco Mundial recortó a 1.7% su expectativa de crecimiento para la economía mexicana, desde 2.0% calculado en enero pasado, como un reflejo de las preocupaciones de los mercados por las señales "un tanto contradictorias" en la política económica nacional.

En su informe semestral para América Latina y el Caribe, el organismo señala que México comienza 2019 con crecimiento modesto.

Por otra parte, la confianza de los consumidores decayó por primera vez en lo que va del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, al situarse en 47.9 puntos en marzo, un descenso mensual de 1.3 puntos.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Reconocen su herencia

La muerte de Alberto Cortez conmovió al mundo artístico, que reconoció su herencia musical grabada en más de 40 discos.



Marcha de trabajadores contra la política económica del gobierno del presidente Mauricio Macri, ayer en Buenos Aires, Argentina

Piden cambio de rumbo

Miles de manifestantes se movilizaron ayer en Buenos Aires contra las políticas "de ajuste" del gobierno de Mauricio Macri, a quien reclaman un cambio de rumbo económico.

En reacción a la marcha, Macri

expresó su total rechazo: "Estamos en el camino correcto", afirmó.

La protesta se enmarca en un clima social conflictivo, con un gobierno decidido a hacer los ajustes necesarios para lograr este año un déficit

cero prometido al Fondo Monetario Internacional.

Los inconformes amenazaron con un cuarto paro laboral general.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

GOBIERNO

AMLO se impone ante el Senado

Selección directa de integrantes de órgano regulador

El presidente Andrés Manuel López Obrador designó ayer directamente a cuatro integrantes de la Comisión Reguladora de Energía, luego de que el Senado rechazara sus propuestas en dos ocasiones.

La lucha entre los poderes Ejecutivo y Legislativo obedeció a la falta de experiencia en el sector de petrolíferos, gas y electricidad en la mayoría de los candidatos, además de haber militado en el partido gobernante. Los designados son: Luis Linares Zapata, Norma Leticia Campos, José Alberto Celestino y Guadalupe Escalante.

PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano se ampararon. La oposición espera que la Suprema Corte de Justicia suspenda el proceso incluso que obligue al Presidente a enviar una nueva propuesta.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

ECONOMÍA

La salud es costosa para los mexicanos

El paciente gasta más de su bolsillo para tratamientos

México es el segundo país de la OCDE con el mayor gasto del propio enfermo, pues destina 65% de su dinero para atender su salud, señaló Roberto Martínez, director del organismo en el país durante su participación en el BD Innovation Day.

De acuerdo con el reciente

estudio titulado "Getting it right, prioridades estratégicas para México", el país sigue rezagado en comparación con otros integrantes de la OCDE en términos de cobertura sanitaria, pues ésta llega al 92.3%, en contraste con el 97.9% de los países que integran la organización.

México tiene avances en cuanto al sistema de salud, como por ejemplo, la mortalidad infantil, que bajó 38% de 2000 a la fecha.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7



Via crucis. La larga espera para ingresar a Estados Unidos en Tijuana se convierte en un vía crucis para los choferes que tienen que esperar de 7 a 8 horas para pasar. Ayer Donald Trump modificó su amenaza de cerrar la frontera ■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"En México se invierte poco en salud pública, bastante menos de la que se debería invertir". (D)

Roberto Martínez, director de la OCDE México

LA PLANILLA DE **LA MECEDORA**

Diario de Yucatán EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR

INTERNACIONAL **Boeing pide perdón**

Los ejecutivos de la empresa Boeing pidieron perdón y ofrecieron corregir los fallos técnicos que afectaron a los aviones 737 MAX que se accidentaron en Etiopía e Indonesia. (3)

LOCAL **Vestigios mayas**

Las investigaciones arqueológicas iniciarán en breve en Kukulbá, Chichén Itzá, Izamal, Dzibilkaltún y Uxmal, con la liberación de recursos federales para esos obesos, indica el INAH.

DEPORTES **Vale 40 millones**

El Wolverhampton pagó 40 millones de dólares por la carta de Raúl Jiménez.

TIPO DE CAMBIO

EURO	13.84
DÓLAR	19.80
YEN	108.45
LIBRA	16.54
PAULOVA	1.34
REAL	1.34
RUPIA	1.34
SOL	1.34
TERZETA	1.34
YEN	1.34